

Gobierno de Venezuela acogerá reunión de Agricultura Familiar de la Celac



San Salvador, 11 nov (RHC) El viceministro venezolano para el Desarrollo Productivo Agrourbano, Yader Salazar, expresó su satisfacción por la decisión que su país sea la sede de la IV Reunión Ministerial de Agricultura Familiar y Desarrollo Rural de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños - Celac.

Al cierre de la tercera cita de ministros del ramo en El Salvador, destacó Salazar los lazos de solidaridad enraizados en este organismo de concertación política con cuyo nacimiento tuvo mucho que ver el líder Hugo Chávez.

Durante la cita, los participantes comprobaron los avances de la región en el tema de la mitigación del hambre, detalló.

También sobresalió la importancia de trabajar juntos para solventar los problemas más sentidos de América Latina y el Caribe, comentó el funcionario.

Resaltó en particular que la agricultura familiar se vio más fortalecida en este espacio a partir de agendas de trabajos dirigidas, con propuestas muy específicas para avanzar hacia la mitigación y adaptación al cambio climático.

En enero pasado, el gobierno de Nicolás Maduro, creó el Ministerio del Poder Popular Para la Agricultura Urbana, con el objetivo de transformar ciudades dedicadas al consumo en ciudades productivas y así fortalecer y diversificar la producción nacional de alimentos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/111830-gobierno-de-venezuela-acogera-reunion-de-agricultura-familiar-de-la-celac>



Radio Habana Cuba